



Koblenz, 24.10.2018 Uhrzeit: 18:30

## **Tarnnebelfass unterhalb der Staustufe gefunden**

Koblenz.

Auf Grund des Niedrigwassers der Mosel sind Passanten, am heutigen Mittwochnachmittag, auf einen Gegenstand unterhalb der Staustufe Koblenz aufmerksam geworden.

Der Kampfmittelräumdienst konnte diesen als Tarnnebelfass aus dem zweiten Weltkrieg bestimmen.

Hiervon geht derzeit keine Gefahr aus.

Die Feuerwehr hat den Bereich abgesperrt. Das Tarnnebelfass wird vom Ordnungsamt bewacht.

Durch die zuständigen Behörden wird im Laufe des morgigen Vormittages das weitere Vorgehen abgestimmt.

Von Presseanfragen bitten wir Abzusehen. Über weitere Maßnahmen werden wir Sie unverzüglich informieren.

Verfasser: Florian Schulte